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Antrag 

des 

Bildungs-Ausschusses 

 

 

über den Antrag der Abgeordneten Mag. Zeidler-Beck, MBA, Sommer, Lobner und 

Gerstenmayer betreffend Doktoratsstudiengänge an österreichischen Fachhoch-

schulen 

 

 

Der Hohe Landtag wolle beschließen: 

 

 

„Die Landesregierung wird aufgefordert, an die Bundesregierung heranzutreten und 

sich dafür einzusetzen, dass durch Änderung der bundesrechtlichen Bestimmungen 

konkrete Möglichkeiten geschaffen werden, an Fachhochschulen qualitätsgesichert 

und auf Basis von Akkreditierungsentscheidung anerkannter Qualitätssicherungs- 

und Zertifizierungsagenturen Doktoratsstudien einzurichten."  

 

 

 

 

Edlinger Schmidt 

Berichterstatter Obfrau 

 


